

東方青龍

とうほうせいりゅう(Green Dragon)

伊勢崎市立あずま中学校

学校通信 NO.329

令和7年6月10日(火)



部活動激励会 ~輝ける瞬間に向かって~

市総体が5月31日(土)から始まりました。それに先立ち激励会が5月29日(木)の午後に開催されました。市総体や各種コンテスト・発表会に参加する3年生に向け、全校生徒からエールを送りました。1・2年生有志による勇壮な応援団の演舞が披露された後、部全体としての目標を発表したり、個人の抱負を発表したり、円陣を組んだりして、それぞれの部が大会に向けての決意を表明しました。

大会や発表会等に参加する全ての生徒が持てる力を存分に発揮し、心に残る時間を過ごしてほしいと切に願います。



少年の主張校内大会 ~ 今、伝えたい思い ~

少年の主張校内大会が6月6日(金)に行われました。2、3年生の代表6名が、自身の経験を通して感じた思いを、自分の言葉で力強く伝えてくれました。代表6名の発表はみな素晴らしく、「なるほど、そう考えたのか!」「そうだね、その気持ちがよく分かる」「その言葉にはっとした」など、中学生の素直な言葉に触れるにつけ、心が揺さぶられる時間となりました。一人一人の言葉に中学生の皆さんはどのような思いを抱いたのでしょうか。「明日からの私」のヒントが見つかった人もいたかもしれませんね。あなたが感じたその思いを大切にしてください。



※個人情報を含むため、一部情報を割愛しております。

あずま中トピックス



あずま中のいたるところに「自主学习紹介コーナー」が出現! 第1弾は、数学です! 自ら学ぶ力を育むことは本校のみならず、県や国全体で目指す姿でもあります! よいと思ったものは、ぜひ真似てみてください。



日々の挨拶運動に加え、9日には学府連携のあいさつ運動も実施されました。これからも自分から進んでの挨拶を心がけよう!